

SCHARFE ANGELEGENHEIT!



Am **30.04.2010** war es mal wieder soweit: **Elterstammtisch** bei Corinna und Dominik zu Hause. Schon Tage zuvor freuten wir uns darauf, denn wir wussten, dass es mit Sicherheit wieder ein lustiger Abend werden würde.

Zum gemeinsamen Grillen wurden auch diesmal viele leckere Salate und andere Köstlichkeiten mitgebracht. Schon zu Beginn machte Corinna es spannend: Im Laufe des Abends sollte es eine Mutprobe für die anwesenden Männer geben!

Nach dem Essen und etwas Plauderei war es dann endlich soweit. Corinna verkündete ihre Aufgabe für die Männer und präsentierte ein kleines, niedliches Schälchen mit ebenso kleinen, niedlichen, leckeren, grünen Pepperonis. Gewinner sollte derjenige sein, der seine als erstes aufgegessen hat. "Auf die Plätze, fertig, los" - und schon waren alle kräftig am Kauen. Die ersten Sekunden wurden keine Mienen verzogen, dann jedoch zeigten sich die verschiedensten Reaktionen: von "Stillschweigen" über Schweißausbrüche bis hin zu heftigem "Schluckauf" war alles vertreten. Sultan und Dominik waren die ersten, die "fertig" riefen. Prima, Jungs! Ihr seid wahre Kerle!

Nur so am Rande erwähnt. . . Khatera und Dani haben an diesem Wettbewerb außer Konkurrenz teilgenommen. Und?! Sie haben es natürlich – ohne mit der Wimper zu zucken – am besten gemacht! Also Männer nächstes Mal ist wohl noch mehr „Männlichkeit“ gefragt.



Nach einer halben Stunde hatten sich die anderen einigermaßen erholt und konnten sich aufrappeln, um dem fröhlichen Miteinander wieder zu folgen. Es war ein sehr schöner Abend.

Vielen Dank Corinna und Dominik, dass wir eure Gäste sein durften.

Ein ganz besonderer Dank geht an Tanja und Anna, die währenddessen mit unseren Kindern eine lustige Pyjama-Party in der Rasselbande gefeiert haben. Das war ein tolles Erlebnis!



